

Prière Jéricho. Juin 2017

Frères, vous êtes choisis, sanctifiés, aimés par Dieu, revêtez donc des sentiments de compassion, de bienveillance, d'humilité, de douceur, de patience. Supportez-vous les uns les autres, et si l'un a un reproche contre l'autre, pardonnez-vous mutuellement : comme le Seigneur vous a pardonnés, faites de même. Et par-dessus tout, revêtez l'Amour, c'est le lien parfait. Que règne en vos cœurs, la Paix du Christ, à laquelle vous avez été appelés, tous en un seul Corps. Vivez dans l'action de grâce. Que la « Parole du Christ » habite en vous dans toute sa richesse : instruisez-vous et avertissez-vous avec une pleine « sagesse » ; chantez à Dieu, dans vos cœurs votre reconnaissance, par des psaumes, des hymnes et des chants inspirés par l'Esprit. « Tout ce que vous pouvez dire ou faire, faites-le au Nom du Seigneur Jésus, en rendant grâce, par Lui, à Dieu le Père ». (Colossiens 3, 12-18)

Les lettres de l'apôtre Paul commencent et se terminent souvent par une prière d'action de grâce ou par un appel à vivre dans la joie et la reconnaissance pour Dieu : *« En toute condition, soyez dans l'action de grâce. C'est la volonté de Dieu sur vous dans le Christ Jésus »* (1Thessaloniens 5,18). Souvent aussi, le pape François invite les baptisés à se demander s'ils adressent des paroles de remerciement à Dieu : *« Est-ce que nous disons « merci » à Dieu, chaque jour ? Les gens viennent plutôt demander quelque chose à Dieu, en oubliant de Le remercier pour ses dons. Il est important de « savoir remercier, de savoir louer pour ce que le Seigneur fait pour nous »* (13 octobre 2013).

Et le pape appelle à regarder la Mère de Dieu qui Le remerciait pour tout ce qu'Il avait fait : *« Regardons Marie : après l'Annonciation, le premier geste qu'Elle accomplit est un geste de charité envers sa vieille parente Élisabeth ; et les premières paroles qu'Elle prononce sont : « Mon âme exalte le Seigneur », c'est-à-dire un chant de louange et d'action de grâce à Dieu, non seulement pour ce qu'Il a fait en Elle, mais aussi pour son action dans toute l'histoire du salut. Tout est donné par Lui. »*

Il est vrai que, entrer dans l'action de grâce et la louange paraît beaucoup plus aisé et naturel, lorsque tout va bien pour nous. Et, pourtant, par cet appel de l'apôtre Paul, c'est Jésus qui nous invite à rendre grâces en "toutes choses". C'est l'attitude aimante, confiante, de son Cœur filial et fraternel, et de tous les moments de sa vie : *« Père, Je Te rends grâce...lisons- nous dans l'Évangile.*

A la Communion Jéricho, nous la mettons en pratique, lors de notre prière mensuelle, et elle devient notre manière d'être, parce que nous croyons que Jésus est avec nous, toujours, comme Il l'a promis à ses amis, avant de remonter auprès du Père.

Nous en faisons l'expérience, l'action de grâce garde la foi et la charité vivantes et elle conduit à et à « la véritable Paix en Christ », car c'est au Cœur même de Dieu qui nous a choisis, élus, sanctifiés et, qui nous aime d'un Amour infiniment Miséricordieux, que nous la puisons.

Vivre dans l'action de grâce nous met en communion avec Jésus et avec tous les membres de Son Corps, l'Église, parce que nous agissons avec ce que Jésus est et ce qu'Il veut : *« Tout ce que vous pouvez dire ou faire, faites-le au Nom du Seigneur Jésus, en rendant grâce, par Lui, à Dieu le Père ».*

Action de grâce : Nos cœurs sont débordants d'action de grâce pour Toi, Seigneur ! Pour notre vie qui est entre tes mains, pour nos âmes qui Te sont confiées, pour les bienfaits dont Tu nous combles et que nous ne savons pas toujours voir. Avec Marie, la Mère de Jésus, merci d'ouvrir nos yeux, nos oreilles, nos cœurs, aux merveilles de Ton Amour en nous, en tous et, autour de nous. Merci de nous donner Ton Cœur pour aimer. Merci ! Dieu bon et miséricordieux, par Jésus, que ton Nom soit béni, glorifié à jamais. Amen !

